天皇、皇后両陛下は6日午前

活用する動きが広がってい る。従来の白熱電球より、 イオード(LED)照明を 提 電力で長持ちするのが特 灯の明かりに、発光ダ祭りや神社仏閣を彩る ズンを前に、 にもつながり、 コスト削減と環境保 夏祭りシ

伝総照らす

を採用。 約30年)は16個から4個に -00個近い提灯にLED 年初めて一つの山車が、 量化され、注文した奥村 日、富山県高岡市)では、 バッテリー

う「伏木曳山祭」(5月山車が激しくぶつかり合 関東からの注文も相次いで ができれば」と話す。大阪や の未来も明るく照らすこと いるという。 奈良県生駒市の自動車電装 使えるのが利点。開発した は「全国に広がり、伝統文化 整備業杉江久男さん (55)

使用したLEDは、 **|** さん(56)は バッテリー

が3~6個必要だが、LE 使用。電球だと単一電池

統の舞台をともしている。

した光が、

日本古来の伝

す。 くて動きやすいと好評で 阿波おどり振興協会は「軽 Dは単3電池3個で済み、

4月、舞殿の提灯約280 京都市の八坂神社も今年

た。今後は境内の灯籠もL個を白熱電球から交換し EDに替える予定。 白熱電 ED照明が使われた伏木曳山祭の山車の提灯

エア

バ

ス捜

謀本部スポークスマンは5 たエールフランス447便 日、大西洋上で消息を絶っ 仏が原潜投入 =林路郎 ドービル (フランス北 仏軍統合参

さに先の現場で

んだらしい」。

捜索に仏海軍の原子力潜水 艦「エムロード」を投入す 機のものとみられる残骸を ることを明らかにした。 栗客乗員228人)の機体 (エアバスA330型機、 部回収し ブラジル海軍は3日、 日になってこれが船 たと発表した

たらず、大事故 がない。大破 イに乗った後輩 た声。警察署 思って通り過ぎ

就寝前、電話

あいつが交

事故原因の解明に不可欠な 事実上振り出しに戻った。 からない中、仏原潜は今後、 舶のものとわかり、捜索は 生存者や遺体が全く見つ

がえる苦い記憶がある することが多く、ビブ 政処理のパトカーを

目 吊時携帯していたが、 にった頃。車で帰宅涂 でも死者が出たら 地方の放送局で、 蒸し暑さが増すこの 日で昼のロー

代を考えると、 単価は高いが、 れる」と喜ぶ。

徳島県の阿波踊り

電球のソケットをそのまま

年から、踊り子が持つ提灯

部の連が2005

を持たず、発火して火災に 化財を劣化させないうえ、 Dは紫外線が出ないため文 の貢献を考えないと。 同神社の橋本正明権禰宜 球の半分の35度程度しか勢 「神社も環境保護へ

福井市の一乗谷朝倉氏遺跡で 日に開かれる第60回全国植樹 に出席するため、羽田空港発

■両陛下が福井へ

特別機で小松空港(石川県小 市) に到着、福井県へ向かわ た。6日午後からは福井市内 西川一誠知事から県勢概要の 明を受けた後、同市の県こど 療育センターを訪問される。

■猟銃 びわ湖放送が謝罰

テレビ番組「ときめき滋賀" で、猟友会の男性がタレント 原田伸郎さん(57)に猟銃を手 したとして、滋賀県警がびわ 放送本社 (大津市)を銃刀法 反(所持)容疑で捜索した問 同社は6日、同番組の冒 で「関係者に多大なご迷惑を けた」と謝罪した。

アナウンサーが経緯を説 「番組制作・放送に際し 違法性がないかなど一層 重に検討を加えて対応します などと述べた。原田さんも番 で「細かい部分に注意を払い がら、この楽しい番組を元気 っぱい続けていきたい。お騒 せし、申し訳ありませんでした と頭を下げた。同社の伊藤彰 編成部長は「会社も、原田 んも、一連の問題を番組で説 世間をお騒がせしたこと の謝罪をした方が良い た」と話している。

■野良着キルト米で注目

に使うキ

卜作家、 (58)(北 道斜里町 の作品= 真一が、 外の美術 め、昨年 月、米国

ストン美術館に収蔵された。 年前から使われてきた祖父母 野良着を実家で見つけ「 さを後世に残したい」

東京・杉並

監視